

Tirada: 16 822 Categoría: Económicos Difusión: 12 492 Edición: General Audiencia: 62 460 Página: 15



AREA (cm2): 933,54 OCUPACIÓN: 82,8% V.PUB.: 7318€ NOTICIAS DE UP

Agenda Corporativa



El Rey recibe en audiencia a los presidentes de Unión Profesional

Felipe VI ha recibido en audiencia en el Palacio de la Zarzuela a los presidentes de las corporaciones colegiales integradas en <mark>Unión Profesional,</mark> entidad encabezada por Victoria Ortega. El Rey ha saludado en primer lugar a Ortega en el Salón de Audiencias y, después, ha recibido uno a uno al resto de representantes de la institución.

Los máximos responsables de esta asociación estatal, que agrupa a las profesiones colegiadas españolas, han agradecido al monarca, con motivo del 40 aniversario de la Constitución, la estabilidad social y el desarrollo democrático que han sido posibles en este periodo. Cuatro décadas en las que han subrayado que se han podido conso-

lidar los <mark>colegios profesionales</mark> como instituciones recogidas en el texto constitucional y garantes de la buena práctica profesional de interés general.

La organización está integrada por 33 consejos generales y superiores, así como colegios profesionales que representan a mil de estas entidades y millón y medio de profesionales liberales en toda España. Además, según datos de esta institución, el sector de las profesiones colegiadas genera casi el 10 por ciento del PIB y su aportación al empleo se sitúa en un 9 por ciento, del cual el 6 por ciento sería empleo directo y el 3 por ciento es empleo viperalado.



La gestión económica de la Corona, en un libro

Felipe VI recibió ayer de manos de Luis María Cazorla Prieto, secretario del Consejo de Administración de Bolsas y Mercados Españoles; de Juan José Laborda, ex presidente del Senado, y de Alejandro Castex, director general de Thomson Reuters Aranzadi, el libro "Legitimidad monárquica y gestión económica de la Corona", escrito por el primero sobre los recursos del Presupuesto de la Familia Real y la Casa del Rey. EFE



Sánchez inaugura el Foro Hotusa

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, inauguró ayer la quinta edición de Hotusa Explora, el Foro de Innovación Turística organizado por Grupo Hotusa, que se celebró en el recinto ferial Ifema de Madrid. El encuentro, con 1.000 asistentes. se consolida como la antesala de Fitur.



Comess ficha a la exjefa de Restalia

Comess ha fichado a Virginia Donado, ex directora general de Restalia (100 Montaditos) como directora general de Lizarran, al tiempo que también se hará cargo de Cantina Mariachi, la marca de comida mexicana del grupo y de la recientemente lanzada Casa García. ELISA SERNA



CEOE acude al Foro México-España

El director general de CEOE Internacional, Narciso Casado, ha asistido al Foro México-España celebrado con motivo de la visita del gobernador del Estado de Campeche, Alejandro Moreno Cárdenas. Al acto también ha acudido la directora general de Casa México en España, Ximena Caraza.